



Arbeiterwohlfahrt  
Kreisverband  
Wuppertal e. V.

Liebe Eltern,

im Rahmen der Aktionswoche „*Black Week | Gehen hier bald die Lichter aus? Gegen den Ausverkauf der sozialen Landschaft in NRW!*“ der Arbeitsgemeinschaft der freien Wohlfahrtspflege in der Zeit vom 10. – 14. Juni 2024 planen wir eine Kundgebung auf dem **Johannes-Rau-Platz in Wuppertal** am **13.06.2024 um 13:30 Uhr**. Dabei werden wir auf die Mangelfinanzierung des Offenen Ganztags und der Schulsozialarbeit seitens der Landesregierung aufmerksam machen.

Hierzu benötigen wir Ihre Unterstützung.

Wir wünschen uns, dass möglichst viele Kinder und Eltern der Offenen Ganztage an dieser Veranstaltung teilnehmen. Gemeinsam möchten wir ein starkes Zeichen setzen und die besorgniserregende Lage in den Wuppertaler Ganztagschulen ins Licht der Öffentlichkeit rücken.

Die derzeitige Unterfinanzierung seitens der Landesregierung und die bevorstehende Einführung eines Rechtsanspruchs auf einen außerschulischen Betreuungsplatz ab 2026 bedeuten eine ernsthafte Bedrohung für die Zukunft des Offenen Ganztags. Es besteht die reale Gefahr von Einschränkungen der Betreuungszeiten bis hin zur Schließung von Einrichtungen, sollten die Träger die Fortführung des Angebots nicht länger finanzieren können.

Es ist wichtig, dass wir gemeinsam für den Erhalt des Offenen Ganztags und der Schulsozialarbeit kämpfen, damit unsere Kinder auch in Zukunft von diesen wichtigen Angeboten profitieren können. Ihre Teilnahme an der Kundgebung ist ein wichtiger Beitrag dazu.

Bitte beachten Sie, dass an diesem Tag keine Betreuung im Offenen Ganztage angeboten wird, da alle Mitarbeiter\*innen aktiv an der Veranstaltung teilnehmen werden.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.





Arbeiterwohlfahrt  
Kreisverband  
Wuppertal e. V.

Dear parents,

As part of the campaign week “*Black Week | Will the lights go out here soon? Against the sell-out of the social landscape in NRW!*” of the Arbeitsgemeinschaft der freien Wohlfahrtspflege in the period from June 10 - 14, 2024, we are planning a demonstration **on Johannes-Rau-Platz in Wuppertal on June 13, 2024 at 1:30 pm**. We will be drawing attention to the state government's lack of funding for open all-day care and school social work.

We need your support for this.

We hope that as many children and parents of open all-day schools as possible will take part in this event. Together, we would like to send a strong signal and bring the worrying situation in Wuppertal's all-day schools into the public eye.

The current underfunding by the state government and the imminent introduction of a legal entitlement to open all-day care from 2026 pose a serious threat to the future of all-day schools. There is a real risk that childcare hours will be restricted and even facilities closed if the providers are no longer able to finance the continuation of the service.

It is important that we fight together to preserve open all-day care and school social work so that our children can continue to benefit from this important educational and accompanying offer in the future. Your participation in the demonstration is an important contribution to this.

Please note that there will be no service in the Open All-Day School on this day, as all staff will be actively participating in the event.

Thank you for your understanding and support.

